

Marcus Grüsser



Foto © Mike Kraus

Markus Grüsser wurde am 31. Juli 1966 in Berchtesgarden, Deutschland geboren. Er absolvierte sein Schauspielstudium am Lee Strasberg Theater Institute in Los Angeles und nahm an Workshops bei Margie Habor Acting teil. 1991 stand er das erste Mal in der sehr erfolgreichen Krimi-Serie „Derrick“ vor der Kamera, woraufhin er eine Rolle nach der anderen bekam. In der Serie „Wildbach“ hatte er über 4 Jahre eine der Hauptrollen als dann im Jahr 2000 eine Hauptrolle in der RTL-Erfolgsserie „Hinter Gittern – Der Frauenknast“ folgte.

Es folgten in diversen Filmen und Serien Hauptrollen so wie tragende Nebenrollen. Im Jahr 2010 übernahm er bei der Film-Reihe „Kreuzfahrt ins Glück“ die Rolle des Hochzeitsplaners Stefan Herbst, wo er 2011 in der Episode „Hochzeitsreise nach Andalusien“ auf Nick Wilder traf.

Marcus Grüsser spricht drei Sprachen fließend und hat 8 Dialekte in seinem Repertoire. Musikalisch ist er auf der Gitarre und dem Klavier unterwegs und hat als Stimmlage den Bariton und singt Blues und Rock`n`Roll. Bei Sportlichen Aktivitäten gibt es nichts, was er nicht in seiner Vita vorzuweisen hat.

Marcus Grüsser und Nick verbindet eine sehr gute Freundschaft, und jedes Mal, wenn die zwei aufeinandertreffen, bleibt kein Auge trocken.